



Les enfants ont pu observer toutes les petites bêtes trouvées dans le fleuve Hérault

ÉDUCATION À L'ENVIRONNEMENT

Les écoliers créent une aire terrestre éducative à la Meuse

Bravo aux trois classes de CM1 de l'école Claude Daniel De Laurès qui, après avoir bien exploré et découvert les richesses naturelles de la Meuse, ont réussi à faire labelliser le site *Aire Terrestre Éducative*.

Une aire terrestre éducative : qu'est ce que c'est ?

C'est une zone de petite taille (parc urbain, friche, zone humide, forêt, rivière...) qui devient le support d'un projet pédagogique de connaissance

et de préservation de l'environnement pour des élèves (du CM1 à la 3^{ème}), leur enseignant et leur référent environnement.

Durant le printemps, Thomas Michel, animateur à Demain la Terre ! a accompagné à plusieurs reprises les élèves à la Meuse sur les berges du fleuve Hérault. Au programme : observation du paysage, activités sensorielles, étude de la biodiversité et rencontre avec des acteurs locaux.

Les enseignantes (Mmes Sanchez, Saint-Léger et Pétot) ont été parties prenantes du projet et des conseils d'élèves ont été mis en place afin que les enfants réfléchissent au projet, fassent des propositions et prennent des décisions concernant le site.

C'est ainsi qu'ils ont décidé de créer des panneaux de sensibilisation afin que les usagers du lieu le respectent mieux. Leurs priorités : diminuer les déchets aux abords du site et renforcer la prévention sur les risques d'incendie.

D'autres sorties et ateliers sont déjà prévues pour l'année prochaine avec les futures classes de CM1 afin de continuer cette dynamique.

Projet réalisé grâce au soutien de l'Office Français de la Biodiversité, la Communauté de communes Vallée de l'Hérault et la ville.